
鎌倉の花火大会も７月２３日に終わり、子供たちの夏休みが始まりました。

これからは夏の海のシーズンに入り、ワシントニア会の海に近い逗子・熱海・白浜
に泊まる会員の方も増える時季です。ご家族や友人と海で楽しく安全に過ごして頂
く為に注意して頂く事を挙げてみました。

海では波の大きさは勿論、風の強さなど天気予報を事前に確認する事が必要です
が、特にこの時期は海水温度が高くなる為クラゲの発生が増え、それにより毒のあ
るクラゲに刺される方が多くなります。海岸を散歩していて砂浜に打ち上げられて
死んでいる様に見えるクラゲでも刺されるので触らないで下さい。足や体に色の付
いたクラゲ（カツオノエボシ、アンドンクラゲなど）は特に注意。もし、刺されて
しまった時はむやみにかきむしらずに、刺された箇所を水道の水で良く洗い流し、
救護所で薬を塗ってもらいましょう。今は薬局などでもクラゲよけの薬が販売され
ているので、海に入る時はその薬を事前に塗っておくのも良い方法ですが、持続性
が短いので海に入る前に塗るのがお薦めです。

【夏の花火と水遊び】

逗子マリーナオーナーズ
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・本年の白馬旅行は10月10日（土）～12日（月）で北陸方面の観光に決まりました。
滑川（富山）で白エビの昼食、瑞龍寺見学・氷見番屋街散策等を企画する事になりました。
ご期待下さい。

・次回活性化委員会は １１月 ８日（日）AM10:00からです。
ご意見・ご要望等がありましたら、下記にご連絡下さい。

活性化委員会報告

活性化委員

川南 正

・熱海のフロントで永年お世話になった藤野女史が退職されるとの報告がありました。
又、元支配人の鈴木さんが復帰される事になりました。

・白浜の理事会が 9月 26日開催予定です。
今後はリビエラの山口部長が出席し、意見・要望等を出す事になりました。

第６回（6/21）理事会報告

カツオノエボシ

また、夜は皆で花火を楽しむのも良い時期ですね。海岸や公園で花火

を楽しむのは夏の風物詩です。しかし、鎌倉・逗子の海岸や公園では近

隣住民への配慮から、夜１０時以降～朝６時までは音の出る花火や煙の

多い花火は禁止になっているので要注意です。場所によっては監視員が

見回っていて注意を受ける事も有るので注意して下さい。但し、線香花

火や手持ちの花火は例外ですが、市販の花火セットの中には、その注意

を受けそうな花火も入っているので、事前に明るい所で確認をしておく

のも良いでしょう。

花火の後始末とゴミは必ず持ち帰る事を心掛けて下さい。

気持ち良く遊ぶには、周りの事にも気を配り、事故やケガをしない様

に注意して皆さんで楽しい夏を過ごして下さい。

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。
ホームページも是非ご覧下さい。http://www.zushimarina-wo.com/


